

Fotonoticia 29/04/2022



Imagen de los nuevos carritos en la zona de embarque del terminal.

El Aeropuerto de Jerez incorpora un servicio de préstamo gratuito de sillas para bebés

El Aeropuerto de Jerez continúa trabajando en la mejora de la experiencia del pasajero y acaba de incorporar un nuevo servicio de préstamo gratuito de carritos para bebés. Ubicados en la sala de embarque, están pensados para hacer más cómoda la espera de aquellas familias con niños que hayan facturado su sillita y no dispongan de otro medio para desplazarse con ellos.

Se trata de ocho carritos destinados a bebés de más de seis meses y con un peso máximo de 30 kilos, que estarán a disposición del usuario nada más pasar el control de seguridad. Los pasajeros podrán hacer uso de las nuevas sillitas hasta el momento de embarcar.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 954 449 001 rmramos@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)